

ESPAÑA  
LOS REYES, EN LA  
CAPILLA ARDIENTE

## Fallece Antonio Fontán, primer presidente del Senado

Antonio Fontán Pérez, el primer presidente del Senado de la democracia, falleció ayer en Madrid a los 86 años de edad tras una larga enfermedad. Numerosas personalidades, entre las que se encontraban los Reyes, acudieron a la capilla ardiente para despedir a Fontán, a quien Don Juan Carlos definió como una persona «muy cercana, muy humana y un gran español». Además de la gran labor que realizó en favor de la democracia, Fontán también fue profesor del Rey, ministro con UCD y periodista. En la imagen, Don Juan Carlos da el pésame a un familiar de Fontán. |

